

## Inicio de la Jornada por la Medicina Latinoamericana

Categoría: Noticias Creado: Miércoles, 08 Noviembre 2023 10:39

Visto: 69

---

Homenajeando a los médicos Internacionalistas más destacados del municipio, recordando a aquellos ilustres colaboradores fallecidos recientemente, enalteciendo el espíritu de colaboración médica de los batas blancas de la salud niquereña y exhortando a quienes se forman actualmente se dió inicio a la jornada conformada por variación de actividades colaterales al día de la Medicina Latinoamericana.